

Zur Sitzung der Bezirksvertretung Wieden am 18. Juni 2020 stellt der Klub der sozialdemokratischen Bezirksrätinnen und Bezirksräte nachstehenden

**ANTRAG**

betreffend

**Klimaschutzzone Wieden**

Die zuständige Vizebürgermeisterin Birgit Hebein wird ersucht, den vierten Bezirk bei der Planung von Klimaschutzzonen, in denen die Energieversorgung von neu errichteten Gebäuden ohne Öl und Gas geplant wird, mit zu berücksichtigen.

**Begründung:**

Die zuständige Vizebürgermeisterin hat die Einrichtung von Klimaschutzzonen, in denen die Energieversorgung von neu errichteten Gebäuden ohne Öl und Gas geplant wird, medial angekündigt. Im Sinne der im Bezirk bereits im Herbst 2019 beschlossenen Klimastrategie liegt es im Interesse des vierten Bezirks auch bei Standards für neuerrichtete Wohnbauten einen Beitrag gegen die Klimakrise zu leisten. Mit den von Wohnbaustadträtin Kathrin Gaál vorgestellten Plänen für den neu zu errichtenden Gemeindebau in der Preßgasse gehen die Stadt Wien und Wiener Wohnen in dieser Hinsicht mit gutem Beispiel voran.